

## Kelompok 04 KKN-PPM Unimal Adakan Sosialisasi Stunting di Meunasah Meucat



Mahasiswa KKN-PPM kelompok 04 Unimal adakan sosialisasi stunting dan edukasi makanan pendamping asi di Gampong Meunasah Meucat, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Jumat (9/6/2023). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh**– Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 04 adakan sosialisasi stunting serta edukasi makanan pendamping asi pada kegiatan posyandu yang berlangsung di Gampong Meunasah Meucat, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Jumat (9/6/2023).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, dalam kegiatan ini mahasiswa KKN melakukan proses pendataan balita dan mengukur tinggi badan, berat badan, lingkaran lengan atas dan lingkaran kepala balita.

Muhammad Akil selaku ketua kelompok mengatakan bahwa moment kegiatan posyandu ini menjadi peluang bagi mereka untuk memberikan sosialisasi tentang stunting kepada masyarakat.

“Sosialisasi stunting dilakukan mengingat kasus stunting di wilayah Nisam masih terbilang tinggi,” terangnya.

Selain itu, Ia juga menyampaikan bahwa pada kesempatan tersebut kelompoknya juga memberikan edukasi tentang makanan pendamping asi kepada ibu-ibu yang sudah memiliki balita.

“Makanan pendamping asi wajib diberikan kepada bayi usia lebih dari 6 bulan contohnya memakan makanan lunak seperti buah dan bubur,” tambahnya.

Munawir SIAN selaku Geuchik Gampong Meunasah Meucat mengatakan prosyandu yang dilaksanakan di gampongnya itu terlaksana satu kali dalam sebulan.

“Biasanya yang melaksanakan posyandu adalah para ibu-ibu kader posyandu dan tim kesehatan, Alhamdulillah pada kesempatan ini ada mahasiswa KKN yang membantu mereka,” ucapnya.

Kegiatan posyandu dan sosialisasi mengenai stunting dan edukasi tentang makanan pendamping asi dilaksanakan sesuai dengan tema program KKN-PPM Unimal pada kali ini. Tema KKN ini adalah “Membangun Desa untuk mewujudkan Masyarakat yang Sehat, Cerdas dan Berkualitas”.

Asrul Fahmi MAP selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok ini mengatakan bahwasanya kegiatan yang dilaksanakan oleh mahasiswa bimbingannya itu sesuai dengan tema yang digagas pada kegiatan KKN.

“Alhamdulillah mahasiswa KKN kelompok 04 telah memberikan kontribusi bagi masyarakat di Gampong Meunasah Meucat, salah satunya adalah kegiatan yang telah dilaksanakan ini,” pungkas Asrul.[fzl]

**Tanggal:** 13 June 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),